
19时30分，记者走访了火灾
受害者安置点之一——— 上海市

静安区体育中心。起火大楼住户

赵女士告诉记者，事发时她正在
上班，未在家中，所幸全家无恙。

但赵女士表示，对于外墙面的施

工，她之前就曾向物业表示有安

全隐患，“自从施工后楼道里都

是烟屁股。”

赵女士是起火大楼28层的居

民，她告诉记者，下午时她接到朋

友电话称其住宅发生火灾，等赶到

时已经烧到24层，眼看着自己的

屋子烧成了空壳子，“像做梦一
样。”所幸家人都在上班、上学，无
人员伤亡。赵女士称，她在安置点

遇到一些邻居，大多都在找寻失散

的亲人。

赵女士表示，起火大楼的施

工是1个多月前开始的，施工是

为了安装保温材料。工程开展

后，楼道内到处都是施工人员乱

扔的烟屁股，保洁人员也不清
理。赵女士称，她不止一次向物
业反映施工存在安全隐患，但迟

迟没有得到解决。

至于后续安置问题，赵女士

称，目前他们被安置在一个酒店

里，以后怎么赔偿和安置还没有收

到相关的方案。问及其现在最关心

的问题，赵女士称，“什么都没了，

还能关心什么呢？”

(新民)

45个房间供居民临时入住

15日，静安区胶州路教师公寓
发生大火。20时许，记者在泛洋度假

村(余姚路55号)的安置点看到，这

里主要安置的是起火楼内的居民、

少部分附近居民。目前，19间标房已
经入住了40多个人，此处共腾出了

45间房间供居民临时入住。

据了解，15日下午3点钟左右，

第一批居民被安置进来，大都为坐

着轮椅的老人。20时许记者在现场

看到，大堂里坐着等亲人的居民，时

不时有人过来询问是否有被救的亲
人被送来。

由于一些老人逃出时未带任何

药品，又惊魂未定，石门二路社区卫
生服务中心的医生护士们送来了老

人常用的心血管病药、糖尿病药以
及输氧的器械。据悉，第一个报警的

人也被安置在这里，此人在楼对面

开店。 (新民)

起火大楼住户：

施工后楼道里都是烟屁股

据新华社上海11月15日

电 国务委员兼公安部部长
孟建柱15日晚赶赴上海指导
胶州路居民住宅楼火灾救援
工作。

上海市委书记俞正声闻
讯后立即要求各部门全力以

赴，控制火情，抢救受伤人员，

切实做好善后安置等工作。上
海市委副书记、市长韩正迅速

要求公安、消防、卫生等部门

全力灭火抢险，全力抢救受伤
人员。

据了解，大楼起火前处于
大楼综合改造阶段。

孟建柱赴沪

指导救援

直升机参与救援。 新华社发
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多房间起火成灭火难点

上海市机电设计研究院国

家一级注册建筑师沈文渊在接

受采访时表示，多房间同时起火

成为这次火灾灭火的一个难点。

据沈文渊介绍，高层建筑在
使用阶段不应该放置如此多的

脚手架，以后的施工如何确保消
防安全将值得有关部门思考。沈

文渊表示，此次胶州路教师公寓
大火难灭的一个原因，在于多房
间同时起火。

(新民)


